

## 平成27年度PTA総会開催！PTA活動始動！

4月26日に行われた日曜参観日を開催させていただきましたところ、160名近くのたくさんの保護者の方が、1、2時間目の参加授業においていただき、日頃の授業の様子の一部をご参観くださいました。ご多忙の中、またお休みの所を、ご都合をつけてご参加いただき、わが子や近所の子供たちに声をおかけくださり、それに生徒たちが嬉しそうに応対している様子を見ると、保護者の方同士や地域の中での保護者の方や子供たちとの繋がりや強さと温かさを感じます。

また、PTA総会の方も、例年よりは非常に多い保護者の方々のご参加の下で開催され、新旧執行部員の方の交代や新専門部部長さん副部長さんの紹介、本年度のPTA事業計画などが紹介、承認されました。旧執行部の方々や各専門部部長、副部長、代議員として、またその他ボランティアでご活動、ご活躍いただきました方々に置かれては、献身的に生徒たちや学校、地域活動のために活動いただきまして、心より感謝申し上げたいと思います。新任の役員や部長、副部長、代議員などとして任を引き受けてくださった方々、何卒よろしくお願ひいたします。

今後、ますます、保護者の方々、学校教職員、地域の方々が、生徒諸君（子どもたち）を中心に据えて、互いに連携し合い、絆を深めることで、各家庭や学校、地域のそれぞれの場所が、安全で安心して生活できる場になることを手を取り合って推進できればと考えておりますので、何卒、ご理解とご協力の程よろしくお願ひいたします。



平成26年度PTA執行部役員の皆さん大変お世話になりました。



平成27年度PTA執行部役員の皆さんよろしくお願いいたします。

